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教えて！カレーに何入れる？  
 

～第 2 弾・拡大編!! よつ葉オリジナル Cooking カレールゥに注目!～ 
 

よつ葉生協のオリジナル商品、Cookingカレールゥ。開発のきっかけは、「化学物質過敏症の子どもが食べられる

カレールゥがありません」という一人の組合員さんの声でした。添加物だけでなく、農薬や動物性油脂も受け付け

ない方が手軽に食べられるカレールゥを、よつ葉生協なら作ってみせましょう! 少ないロットに対応してくれる

卸業者の創健社を通して、食の安全と国産にこだわりのある東京フード株式会社へ商品開発を依頼。打ち合わせと

試作を重ねて、2016年 3月、こだわりのオリジナルカレールゥが誕生しました。こだわりポイントは… 

―――――――――――――――――――― 

☆植物素材１００％! 

☆栃木県産有機小麦粉を主原料に 

☆遺伝子組み換え原料不使用 

☆食品添加物不使用 

☆家庭でアレンジしやすい様に塩分控えめ。 

 ☆原材料は 7種類！…栃木県産有機小麦粉、パーム油、種子島産粗糖、

カレー粉、酵母エキス、食塩、圧搾菜種油、 

――――――――――――――――――――――――――――――― 
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可能な限り希望を実現させたカレールゥですが、課題はあります。外国産のパーム油を使っていることです。牛脂や豚脂

を使わずに菜種油だけで作ろうとすると、ドロドロの液体にしかならないのです。また、農薬を避けるために果汁や野菜を

入れていないため、食味を補うために植物由来の酵母エキスを使用しています。今後、利用数を増やしながら声を上げて行

きましょう。 

最初の打ち合わせに出された開発コンセプトには、「お好みの味を足して『うちのカレー』を作りましょう。」の文字が…！

皆さん、まさに、「うちのカレー」を実践中ですね！           （理事 堀） 

 

☆ よつ葉生協さんのカレーレシピですが、いつも作っているカ

レーに醤油麹（麦麹）を仕上げにいれると優しい味わいにな

ります。           （真岡委員会 伊澤さん） 

 

☆ カレーですが、知り合いがチョコレートを入れています。 

（宇都宮南委員会 秋山さん） 

 

☆ 豚汁の残りは、カレーにリメイクします。特にこんにゃくが

おいしいです。 他には、キノコたっぷりで和風カレーを作

ります。         （宇都宮北委員会 鈴木さん） 

 

☆ ひき肉とみじん切りの玉ねぎ、にんじん、キャベツ、きのこ、

りんごなどをトマトジュースとヨーグルトで煮込んだ後で、

よつ葉のカレールーに、だしつゆ、粉チーズを入れています。                 

（栃木委員会 斎藤さん） 

 

☆ よつ葉カレーにトマト缶を入れて作る、少し酸味のあるカレ

ーが好評です。お肉は主に鶏もも肉を使いますが、たまに冷

凍牛すじを使って作るのも美味しいです。牛すじは柔らかく

煮込まれているので、肉じゃがやおでんにもオススメです。  

（鹿沼委員会 石黒さん） 

 

☆ 我が家のカレーには、“ベジブロス“を入れています。ベジブ

ロスとは、野菜のヘタや芯、皮などを煮出してつくるだしの

こと。玉ねぎやニンニクの皮や芯、長ネギの根っこ、椎茸の

石づきなど普段から冷凍して集めておきます。水とお酒を少

し入れて、20分ほど弱火で煮だしたものを加えます。とても

美味しいです！        （真岡委員会 安田さん） 

 

☆ オーソドックスな息子 vs変わりダネな母 

よつ葉生協で厳選された調味料を使っています。煮物で残

る、美味しさが詰まった液は、流し捨てたらもったいない‼な

ので、カレーへと変身させます。煮物の残りの分量を見て、

家にある野菜などをいためて水分を足し、煮て、そこへよつ

葉のカレールゥを投入。元々味がついているため、ルゥは加

減します。肉じゃが⇒カレーは好評♪ イカ大根の煮物⇒エ

ビを足してカレーは賛否両論。 こんな母のカレーを食べて

いる息子は、いわゆる普通のカレーを食べたい!と自分で作

るようになり、そんな日は台所仕事も一休みできます💛             

（環境委員会 山本さん） 

 

委員会メンバーの組合員さんのカレー作りの工夫、まだまだ続きます！皆様からの投稿もお待ちしております!! 

 




